

## Patroli Dialogis Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - [KALAPANUNGGAL.XPRESS.CO.ID](http://KALAPANUNGGAL.XPRESS.CO.ID)

Oct 3, 2023 - 15:35

RAN KEGIATAN

### GIAT DDS BHABINKANTIBMAS



*Patroli Dialogis Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi*

Bhabinkamtibmas Desa Makasari, Aipda Heris Awaludin, telah melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayahnya pada Selasa, 3 Oktober 2023. Kegiatan ini dilaksanakan di Kampung Kadupugur, Desa Makasari, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi.

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Heris Awaludin menyampaikan beberapa informasi dan himbauan penting kepada warga desa Makasari:

1. Bpk. Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, telah

meluncurkan program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mendengar keluhan dan saran dari masyarakat, serta mempromosikan keamanan.

2. Warga dihimbau untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling dan pelaporan tamu yang berkunjung selama 24 jam.
3. Apabila ada kendala keamanan di lingkungan, warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan (081311861949) atau melalui hotline 110 (0811-1699-110).
4. Masyarakat diingatkan untuk tidak menerima tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar yang tidak wajar, baik di dalam maupun di luar negeri, guna menghindari Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Jika ada tanda-tanda rekrutmen ilegal, diharapkan untuk segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas.
5. Warga didorong untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka dengan mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam.

Selama kegiatan ini berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Upaya Bhabinkamtibmas Heris Awaludin dalam memberikan informasi dan himbauan kepada masyarakat diharapkan dapat meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan kerjasama antara warga dan pihak kepolisian dalam menjaga lingkungan.